

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang**

Perkembangan perekonomian yang semakin maju dan berkembang memicu munculnya banyak perusahaan baik yang bergerak dalam bidang dagang, jasa maupun lainnya. Setiap perusahaan pada umumnya memiliki tujuan yang sama yaitu memperoleh laba, untuk mencapai tujuan tersebut maka diharapkan perusahaan tersebut bisa bersaing.

Maraknya persaingan usaha ataupun bisnis yang semakin ketat dan global sekarang ini maka perusahaan sangatlah perlu untuk memperlihatkan manajemen yang baik. Mengapa hal itu sangatlah diperlukan, karena dengan mengetahui manajemen yang baik suatu perusahaan khususnya dibidang keuangan, maka perusahaan dapat menyusun suatu strategi untuk bersaing dalam menghadapi pesaing-pesaingnya. Persaingan bagi perusahaan dapat berpengaruh positif yaitu dorongan untuk selalu meningkatkan mutu produk yang dihasilkan, akan tetapi persaingan juga menimbulkan dampak negatif bagi perusahaan, yaitu produk mereka akan tergusur dari pasar apabila perusahaan gagal meningkatkan mutu dan kualitas produk-produk yang dihasilkan.

Selain itu penguasaan teknologi dan kemampuan komunikasi juga sangat dibutuhkan untuk terus dapat bertahan dalam dunia bisnis saat ini

maupun di masa depan. Dengan semakin ketatnya persaingan di era globalisasi ini, Perusahaan dituntut untuk dapat bertahan untuk menghadapi semakin ketatnya persaingan. Untuk mengantisipasi persaingan tersebut, harus dapat meningkatkan kinerja perusahaan demi kelangsungan usahanya, sehingga perlu adanya analisis rasio keuangan.

Analisis rasio keuangan merupakan analisis yang paling sering digunakan untuk menganalisis kondisi keuangan sebuah perusahaan. *Return on total asset* merupakan rasio yang menggambarkan kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba. Rasio ini sangat penting bagi perusahaan untuk memonitor dan mengevaluasi tingkat perkembangan laba perusahaan dari waktu ke waktu. Dengan melakukan analisis rasio keuangan secara berkala memungkinkan bagi manajemen secara efektif menetapkan langkah langkah perbaikan dan efisiensi. *Current Ratio* merupakan rasio yang menggambarkan kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya, dengan kata lain *Current Ratio* adalah rasio yang dapat digunakan untuk mengukur sampai seberapa jauh tingkat kemampuan suatu perusahaan dalam melunasi kewajiban jangka pendeknya, Semakin besar hutang maka semakin besar beban bunga yang harus dibayarkan, situasi tersebut akan mengurangi laba sebuah perusahaan. *Debt to equity ratio* merupakan rasio yang digunakan untuk mengukur kemampuan perusahaan dalam memenuhi seluruh kewajibannya, baik kewajiban jangka pendek maupun kewajiban jangka panjang. Perusahaan dengan *debt to equity ratio* yang tinggi dapat berdampak pada timbulnya risiko keuangan yang besar, tetapi juga memiliki

peluang yang besar pula untuk menghasilkan laba yang tinggi. Risiko keuangan yang besar ini timbul karena perusahaan harus menanggung atau terbebani dengan pembayaran bunga dalam jumlah yang besar. Namun, apabila dana hasil pinjaman tersebut dipergunakan secara efisien dan efektif maka hal ini akan memberikan peluang yang besar bagi perusahaan untuk meningkatkan hasil usahanya. Sebaliknya perusahaan dengan *Debt to equity ratio* yang rendah memiliki rasio keuangan yang kecil, tetapi juga memiliki peluang yang kecil untuk menghasilkan laba. Total assets turnover merupakan rasio yang digunakan untuk menunjukkan efektivitas suatu perusahaan dalam penggunaan harta perusahaan yang bermaksud menghasilkan penjualan.

PT. Wangsa Jatra Lestari merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang percetakan. PT Wangsa Jatra Lestari salah satu perusahaan di Indonesia yang telah dikenal oleh masyarakat luas, Akan tetapi dengan berkembangnya zaman perusahaan yang bergerak di bidang percetakan semakin hari semakin banyak sehingga banyaknya persaingan dan pastinya mempengaruhi laba perusahaan. Untuk mengetahui kondisi keuangan perusahaan tersebut, maka diperlukan penilaian terhadap keuangan PT Wangsa Jatra Lestari, yang mana hal ini dapat dilakukan dengan menggunakan analisis rasio-rasio keuangan.

Dengan menganalisis keuangan perusahaan sangat berguna bagi pihak manajemen untuk terus mengetahui kondisi keuangan perusahaan termasuk peningkatan laba operasional dan pos-pos keuangan lainnya.

Dengan manajemen yang baik diharapkan dapat mencapai tujuan jangka pendek maupun jangka panjang, serta menjaga kelangsungan hidup perusahaan dari hasil usahanya yang menguntungkan.

Atas dasar pemikiran yang diuraikan diatas, maka penelitian ini diberi judul: **“Analisis Pengaruh *Current Ratio*, *Debt To equity Ratio*, dan *Total Assets Turnover* Terhadap *Return On Total Asset* (Studi Kasus Pada PT. Wangsa Jatra Lestari Surakarta, Tahun 2005-2015)**

## **B. Rumusan Masalah**

Berdasarkan pada latar belakang yang dikemukakan diatas maka permasalahan yang diajukan dalam penelitian ini adalah:

1. Bagaimana pengaruh *current ratio* terhadap *retun on total asset* PT Wangsa Jatra Lestari ?
2. Bagaimana pengaruh *debt to equity ratio* terhadap *retun on total asset* PT Wangsa Jatra Lestari ?
3. Bagaimana pengaruh *total assets turnover* terhadap *retun on total asset* PT Wangsa Jatra Lestari ?
4. Bagaimana pengaruh *current ratio*, *debt to equity ratio*, dan *total assets turnover* terhadap *retun on total asset* PT. Wangsa Jatra Lestari secara simultan?

### C. Batasan Masalah

Agar pembahasan terhadap masalah ini tidak meluas maka penulis memberikan batasan terhadap masalah yang akan di teliti sebagai berikut:

1. Obyek Penelitian: Laporan keuangan neraca dan laporan rugi laba PT Wangsa Jatra Lestari.
2. Laporan keuangan yang diteliti: Dari Tahun 2005 – 2015.
3. Tempat penelitian : PT Wangsa Jatra Lestari
4. Metode analisis yang digunakan adalah analisis rasio keuangan.

Alat analisis yang digunakan: *current ratio*, *debt to equity ratio*, *total assets turnover*, dan *return on total asset*

### D. Tujuan Penelitian

Berdasarkan pada permasalahan yang dijelaskan diatas maka tujuan dari penelitian ini adalah

1. Untuk mengetahui pengaruh *curret ratio* terhadap *return on total asset* PT. Wangsa Jatra Lestari.
2. Untuk mengetahui pengaruh *debt to equity ratio* terhadap *return on total asset* PT. Wangsa Jatra Lestari.
3. Untuk mengetahui pengaruh *total assets turnover* terhadap *return on total asset* PT. Wangsa Jatra Lestari.
4. Untuk mengetahui pengaruh *current ratio*, *debt to equity ratio*, dan *total assets turnover* terhadap *return on total asset* PT Wangsa Jatra Lestari secara simultan.

## **E. Manfaat Penelitian**

Beberapa manfaat penelitian yang diperoleh dari penelitian tersebut antara lain:

### **1. Manfaat Teoritis**

Hasil penelitian dapat memberikan pengalaman terhadap aplikasi dari teori-teori yang dipelajari dari kenyataan (fakta di lapangan).

### **2. Manfaat Praktis**

Manfaat dari hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi perusahaan sebagai bahan pertimbangan dan informasi dalam pengambilan keputusan mengenai penggunaan modal kerja, agar dapat lebih optimal dan lebih seefisien mungkin untuk meningkatkan return on total asset.

## 5. Kerangka Penelitian

Skripsi ini terurai dalam beberapa bagian yaitu:

**BAB I: PENDAHULUAN**

Pendahuluan terdiri dari latar belakang masalah, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan penelitian, manfaat dan kerangka penulisan skripsi.

**BAB II: TINJAUAN / LANDASAN PUSTAKA**

Kajian Teori ini berisi tentang Tinjauan pustaka, Hipotesis dan Kerangka Pemikiran yang mana memuat pengertian laporan keuangan, tujuan laporan keuangan, pemakaian laporan keuangan, komponen laporan keuangan, analisis laporan keuangan, tujuan analisis laporan keuangan, analisis rasio keuangan, jenis-jenis rasio keuangan, keunggulan dan keterbatasan rasio keuangan, penelitian terdahulu, kerangka pikir, dan hipotesis

**BAB III : METODOLOGI PENELITIAN**

Metodelogi penelitian terdapat uraian terinci tentang: Lokasi Penelitian, populasi dan sampel dari penelitian, metode sampling yang ditempu, Variabel penelitian, Teknik pengumpulan data, dan Metode analisis data

**BAB IV: GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN**

penulis akan mendeskripsikan sejarah berdirinya perusahaan, Struktur Organisasi perusahaan, Rincian dan

wewenang masing-masing, jumlah karyawan, jam karyawan, sistem pengupahan, kesejahteraan karyawan, penerimaan karyawan, sistem produksi, dan sistem pemasaran.

#### BAB V: HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

Hasil penelitian dan pembahasan berisi tentang analisis data dan juga pembahasan. Dari data laporan keuangan PT. Wangsa Jatra Lestari kemudian diolah dengan perhitungan analisis *Current ratio*, *Debt to equity ratio*, *Total Assets Turnover* dan *return on total asset*, Dengan melihat hasil penelitian tersebut maka dapat dilakukan perhitungan untuk mengetahui apakah pengaruh *current ratio*, *debt to equity ratio* dan *Total Assets Turnover* berpengaruh terhadap *Return on total asset* PT Wangsa Jatra Lestari?

#### BAB VI: PENUTUP

Penutup berisi tentang kesimpulan dan saran-saran. Kesimpulan disini merupakan kesimpulan atas penyusunan skripsi terutama pada Bab V yang mana menguraikan tentang hasil penelitian dan pembahasan. Sedangkan saran disini merupakan saran dari penulis untuk pihak PT Wangsa Jatra Lestari untuk kemajuan perusahaan ke depannya